

自分が好き

友達が好き

遊びの大好き！！



# 12月園だより

こども未来局  
保育・子育て推進部

夢見ヶ崎保育園  
令和7年12月

12月の文字と一緒に、冬が北風を連れてやってきました。生き物たちも、そろそろ冬の準備をしていますね。朝晩の冷え込みが厳しくなっていますが、天気の良い日は日差しも暖かく、こどもたちは元気いっぱいに園庭で体を動かしています。

気温が下がって空気が乾燥する季節になりますので、健康管理に十分配慮し保育をすすめています。



## ☆☆☆ 12月の目標 ☆☆☆

- ◎ 保育士等や友達と一緒に户外で元気に遊ぶ
- ◎ 友達と共にイメージを持ち、一緒に表現遊びを楽しむ



## ＊＊＊ 12月の予定＊＊＊

- 4日（木）から10日（水）アートウィーク
- 6日（土）表現遊びの会（幼児クラス）
- 11日（木）園医健診（4歳児）
- 13日（土）ぱぱっとサタデー（地域向け行事）
- 16日（火）乳児お楽しみ集会
- 18日（木）もちつき（誤嚥防止のため、試食はせずに  
ぞう組が餅つき・鏡餅作りを体験します。）
- 23日（火）ゆめっこ劇場（お楽しみメニュー会食）

## ＊＊＊ 1月の予定＊＊＊

- 8日（木）園医健診（0・1歳児）
- 20日（火）ゆめっこランド①
- 21日（水）ゆめっこランド②  
カレー会食
- 27日（火）乳児お楽しみ集会
- 31日（土）ぞう組懇談会

保育園は12月29日（月）から1月3日（土）まで年末年始休園になります。

## おねがい

- ★ 正面玄関の扉を閉める際、鍵がかかる音が鳴っていても70%程は閉まっておりません。  
手で押してみる等、完全に鍵が掛かったことを確かめていただくようお願いいたします。

## ♪はじめての保育園でのお散歩♪

0歳児のお散歩の様子を紹介します。

初めてのお散歩、初めてのワゴンに緊張気味のこどもたち…でしたが！！  
2回目のお散歩ではワゴンに乗る前からウキウキの様子。お散歩のイメージがついたようで、両手をぎゅっと握りながら、「お散歩行くぞー！」という表情に成長を感じさせられました。

お散歩では、秋の落とし物『落ち葉』を発見しました。ビリビリと破いてみたり、上からひらひらと落としてみたりと、手に取って触りながら一人ひとりの遊び方で楽しんでいました。また、こどもたちが大好きな「わんわん（犬）」「ぶーぶー（車）」にも会うことができ、保育園に戻るまで目がキラキラのこどもたちでした。みなさんもお子さんと一緒にお散歩に行き、是非季節の訪れを感じてみてください☆彡



## 子育て奮闘記

イヤイヤ期のプレシーズン中の我が子は、本番に向けて日々自主練を行っています。特に磨きがかかるってきた必殺「ぐにゃぐにゃ」は、こちらの体力を削る最大の武器。骨…どこいった？と思うほど抱っこをすり抜けて崩れ落ちる息子を抱き上げるのは一苦労です。とはいえ、こちらも三兄弟の母。今まで培ってきたアレやコレやの気分転換ワードで、今日もなんとか応戦しています。

できことが増え、“自分でやりたい気持ち”もぐんぐん育っていく大切な時期。ドタバタな毎日で、ゆとりある育児とは程遠いのですが、自分でできた瞬間の誇らしげな笑顔や、子育てでいちばん可愛いと思う「寝ている姿」に、日々癒されています。

あとで振り返れば、きっとあっという間のこの期間。今日も数えきれないほどの「ママ？」に、できるだけにっこりと反応できるようにと心に誓います。

イヤイヤ期、まだまだ続くけれど、一緒に楽しんでいくぞ！

うさぎ組（1歳児）母



### 「親子で遊ぼう会」の感想



乳児クラスの保護者の皆さま『親子で遊ぼう会』へのご参加ありがとうございました。

当日は天気にも恵まれ皆様にご参加いただくことができ、職員もうれしく思っております。

保護者の方の感想を一部抜粋してご紹介いたします。



- ・先生達のこどもに対する遊び方がとても勉強になりました。
- ・親子で楽しい時間を過ごすことができてよかったです。
- ・帰ってからもルンルンで過ごしていました。
- ・夢中で取り組んでいる姿に成長を感じました。



- ・普段園でどんな遊びをしているのか、お友達とどんな関り方をしているのか、間近で見ることができて嬉しかったです。
- ・保育園が大好きで自由に過ごせていることが伝わってきました。
- ・こども達が、好きなお部屋を選んで遊べるのがとても素敵な会でした。
- ・お友達や先生方と触れ合っている姿を見て、普段先生方に楽しく大切に保育をしていただいているのを感じ、とても嬉しく思いました。



- ・お友達が走っている姿に成長を感じて、我が子と同じように嬉しかったです。
- ・お友達にハグしに行く姿を見て、本当にお友達が大好きなんだなと思い、微笑ましい光景が見れました。
- ・お家や公園ではできない遊びをたくさんしていただき、ありがとうございました。
- ・お友達とダンスをしたり、一生懸命走る姿に成長を感じました。



- ・こんなにもやれることが増えているのかと成長を感じました。
- ・子どもの成長を共に喜び合えるだけでなく、他の保護者の皆様ともお会いできた貴重な機会になりました。
- ・いつもこんな感じに遊んでいるんだろうな、と後を追いかけていて楽しかったです。
- ・来年の運動会がとても楽しみになりました。